
Kirche im hr

- SENDUNGEN
- AUTOREN/AUTORINNEN
- AKTUELLES
- ÜBER UNS
- KONTAKT
- SEARCH

[Startseite](#) > [Sendungen](#) > [2022](#) > [hr3_Moment_mal](#) > [09](#) > 15 Spontan-Taufe

15.09.2022 um 00:01 Uhr



Ein Beitrag von
[Dr. Fabian Vogt](#),
Evangelischer Pfarrer in der
Öffentlichkeitsarbeit, Frankfurt

Beitrag teilen:

Beitrag ausdrucken:

Beitrag downloaden:



Peter Morgard

Spontan-Taufe

Moderator/in: Ganz gleich, ob sie einer Kirche angehören oder nicht: Die meisten in Hessen sind getauft. In der Regel als Babys, einige aber auch bewusst als Erwachsene. Und für manche war bisher einfach noch nicht der passende Moment.

Für die gibt es jetzt am Samstag in Hanau etwas ziemlich Verrücktes, nämlich die Einladung zu einer Spontan-Taufe: In der neuen Johanneskirche. Unter dem Motto: „Für dich! Segen spüren – Taufe erleben“.

Fabian Vogt von der Evangelischen Kirche: Spontan-Taufe! Wie kann ich mir das denn vorstellen?

Na, du kannst einfach in die Johanneskirche kommen, ohne Anmeldung. Dann gibt's ein kurzes Vorgespräch ... es sind Musikerinnen und Musiker vor Ort, mit denen kannst Du passende Musik aussuchen ... wenn du Lust hast, wird für dich eine Taufkerze gestaltet ... du kannst entscheiden, ob das Ganze im Kirchenschiff oder im Kirchturm passieren soll – und dann antwortest du auf die Frage „Willst du getauft werden?“ nur noch mit „Ja“. Alles ganz entspannt

und unkompliziert!

Für wen ist diese spontane Aktion denn gedacht?

Du hast es selbst gesagt: Für manche war einfach noch nicht der passende Moment. Und ich finde: Eine Taufe ist ein total tolles Erlebnis. Zu feiern: „Wow, ich kann das glauben, dass es einen Gott gibt, der mich liebt und Ja zu mir sagt.“ Du wirst gesegnet und bist dann Teil der größten Glaubensgemeinschaft der Welt.

Aber ist so eine Spontan-Taufe nicht ziemlich ungewöhnlich?

Man könnte auch sagen: Das ist was ganz Besonderes. Kommt aber schon in der Bibel mehrfach vor: Da lässt sich zum Beispiel ein Staatsbeamter ganz spontan von einem Jünger taufen.

Also, wer jetzt denkt „Hey! So eine Spontan-Taufe, das wäre was für mich!“: Samstag von 16 - 20 Uhr in der Neuen Johanneskirche in Hanau.



**WEITERE
THEMEN** Das könnte Sie auch

interessieren



19.04.2024hr1 ZUSPRUCH Von der Hoffnung reden von Verena Maria Kitz zur Sendung



18.04.2024hr3 MOMENT MAL Startschuss: Die 72-Stunden-Aktion beginnt von Lena Giel zur Sendung



17.04.2024hr2 ZUSPRUCH Gut informiert von Eva Reuter zur

Sendung



16.04.2024hr2 ZUSPRUCH Tag der Stimme von Eva
Reuter zur Sendung

- PRESSE
 - IMPRESSUM
 - DATENSCHUTZ
- Copyright © 2024
- Facebook
 - RSS